
Stv. Hatzig weist darauf hin, dass die Sporthalle Hackenberg an vielen Stellen wasserdurchlässig 
sei. Hier müsse etwas unternommen werden.  
 
Nachträgliche Stellungnahme der Verwaltung:  
 
Die Fa. Pickhardt ist im Auftrag von SKE seit einigen Monaten mit der Suche und Abdichtung 
beschäftigt. Alle Undichtigkeiten konnten aber noch nicht lokalisiert und beseitigt werden. Zur 
Zeit werden weitere Abdichtungsmaßnahmen durchgeführt.  


